

## 大学で闘争多様に

# **YOKOHAMA 1968**

## 熱かったあの1年

YOKOHAMA  
1968

熱かったあの1

1月16日 神奈川大学で信濃古事件として市井重義は原子力発電エンタープライズの佐保寄港に反対したことで有名だが石油各社の製油所と采掘

若者の情熱



鶴見線安善駅での「米タン」阻止に座り込む学生たちの様子を伝える「神奈川新聞」紙面（部分）〈1968（昭和43）年8月2日〉＝デモ隊の2倍以上の機動隊員によって座り込みは排除され、米タンは9分遅れて坪島に出発した（画像の一部を修整しています）

文部省で、学長選出への学  
集まつた大学側との団体  
10月24日には学生11人か  
神奈川新聞社は20  
迎える記念事業のアレ  
動した展示「YOKO-O  
1月11日まで。  
区)地下1階で市立  
資料など約50点を展示  
休館日は1月19日や年  
い合わせは同資料室

人か  
の団体  
への学  
習

## (横) 査研

浜市史研究員

資料室主任調  
平野 正裕  
『火曜日掲載  
30周年を  
記念して連載と連  
続して「西日本」が20  
館(同市西  
部)の紹介する  
場無料。問  
3260。

事利用させているとの疑惑から、学生が補助金返還・塾長団交と公曉会の

過去の新聞記事の表  
現をそのまま掲載して  
時代描写しているた  
め、現在の社会環境に  
そぐわない用語が使わ  
れています。

新学期となつた9月16日、授業再開を求める一  
銃(7月6日)しかし生の参加が認められた  
(10月25日)。